
2012年6月11日(月) 札幌中部民主商工会

民商で一緒に商売頑張ろう

　
ス
ス
キ
ノ
支
部
で
も
「
共
済
会

へ
の
加
入
手
続
き
に
来
ま
し
た
」

と
事
務
所
を
訪
れ
て
い
ま
す
。

　
全
商
運
共
済
金
定
期
総
会
が
２

３
日
～
２
４
日
東
京
で
開
催
さ
れ

ま
す
。
共
済
理
事
会
で
は
「
す
ぺ

て
の
会
員
・
家
族
に
共
済
会
へ
の

加
入
を
呼
び
か
け
よ
う
」
と
助
け

合
い
の
共
済
会
を
大
き
く
し
よ
う

と
運
動
を
進
め
て
い
ま
す
。

　
北
商
運
共
済
会
総
会
で
Ａ
会
員
比
９
０
％
を
達
成
し
た
後
も
共

済
会
へ
の
加
入
が
相
次
ぎ
ま
し
た
。

　
南
区
支
部
で
は
「
従
業
員
２
人
を
共
済
会
に
加
入
さ
せ
た
い
」

と
連
絡
が
入
り
、
さ
っ
そ
く
手
続
き
を
進
め
ま
し
た
。

　民商では「班・支部で会員訪問

を行い、会員・家族の状況を掴も

う」と取り組んでいます。

　先の見えない深刻な経済状況の

中「力を合わせて商売頑張ろう」

　「支部会や班会に参加して話し合

おう」と呼びかけています。
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支部主催

９
０
％
達
成
後
も
共
済
加
入
相
次
ぐ

　
事
業
の
内
容
を
聞
き
な
が
ら
、

そ
の
揚
で
入
金
。
共
済
会
・
婦
人

部
も
同
時
加
入
し
ま
し
た
。

　
入
会
し
た
Ａ
さ
ん
は
コ
」
れ
か

ら
分
か
ら
な
い
事
は
な
ん
で
も
相

談
し
ま
す
」
と
張
り
切
っ
て
い
ま

す
。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　｀＼

ゴ1むつ⊃ﾝ吻ご案内

　いつになったら景気がよくなるのか？震災の影響もありススキノは

たいへんな毎日です。そのストレスをポールにぶつけて発散しません
か。そして「民商の仲間遠の輪を広げていこう」と、今年もゴルフコ

ンペを企画しました。
　下記の日程で行いますので、皆さんの参加をお待ちしています。

日時:6月１８日（月）集合７：２０スタートフ：５６

場所:札幌北広島ＧＣ

　　　　（北広島市中の沢450-1 TEL373－ 111 1）

参加費：１、０００円（ただし､プレー代と食事が別途かかります）

　ルール:ダブルペリア方式(キャディ付乗用カーﾄﾞです)

　定員:5組２０人を予定

　　※6月13日(水)までに事務局･富堂まで連絡を｡定員(20人)になり

　　次第､期日前でも締め切らせて頂きますのでお早めに

反〔担当:ススキノ支部゜中則
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水
質
調
査
を
営
ん
で
い
る
Ｎ
さ

ん
か
ら
「
同
業
者
で
新
た
に
会
社

を
立
ち
上
げ
た
知
人
が
い
る
。
民

商
に
入
会
さ
せ
た
い
」
と
問
い
合

わ
せ
が
あ
り
ま
し
た
。

会
社
を
立
ち
上
げ
て
民
商
に
入
会

　
６
月
に
は
北
商
運
創
立
５
０
周
年
式
典
や
定
期
総
会
も
開
催
さ

れ
ま
す
。
引
き
続
き
仲
間
ふ
や
し
に
奮
闘
し
ま
し
ょ
う
。

太増祓･電池お寿反匈､。

ヽ、忿忿犬かﾄﾞこ二万
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　民主党政権は、2009年の総選

挙公約を次ﾉﾏと投げ捨て、国民の

期待を裏切り続けています。

　
全
商
運
総
会
の
成
功
を
受
け
て
、

き
仲
間
を
ふ
や
し
大
き
な
民
商
を
」

ま
す
。

全
国
の
民
商
で
は
「
引
き
続

と
取
り
組
み
が
行
わ
れ
て
い

通算１０７５号

札幌市中央区

　　南１条西14丁目

TEL281－2808

FAX281－2832

ホームページ
　http://www.tyu.一min.com

Eメール

　info@tyu-min.com

日時:6月23日(土)

　　　12:00～開会

　　　13:00～パレード

場所:東京･明治公園

　景気が悪化している中での消費税増税は中
小業者・国民にとって死活問題です。

　「消費税大増税絶対反対！」という私たち
の怒りの声を集め、署名に託しましょう。

東日本大震災募金振込先

北洋銀行東屯田支店（普）0591021

札幌中部民主商工会特別会計

会長横江秦介

＊震災発生から1年以上が過ぎました｡復

興･復旧にはまだまだ時間がかかります。

引き続き皆さんのご協力をお願いします

　会費の納入について

　民商は会員の皆さんが納
める会費と、商工新聞代の
みで運営しています。

　会費納入にご協力をお願
いします（事務所に届けて
頂けると助かります）。
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